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Финал недолгой эпохи Госнаркоконтроля был ознаменован полным отрывом
«борцов с наркотрафиком» от реальной жизни...

      

Похоже, в нашем городе времена возвращаются! А, может, они и не менялись…

  

То, что Омск завален "наркотой", не может вызывать ни доли сомнений даже у человека,
едва ступившего на гостеприимную

  

Прииртышскую землю.

  

  

Кругом (я пока молчу про Интернет-!) просто вал объявлений, сомнительного для
обывателя, но хорошо знакомого потребителям свойства,
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качества и цены.

  

  

Вчера по дороге из Роскомнадзора только вокруг СКК имени Виктора Блинова (ранее -
СКК «Иртыш») насчитал с десяток колоритных рекламных

  

«граффити».
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  Отдельные работодатели переходят уже на трафаретный режим нанесения  «художеств».  

  Чтобы оперативней, производительней и читабельней. Все –  для клиента!  
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  Уже давно не боятся и не брезгуют исполнители разрисовать под свои цели и…  федеральные бренды.  

  А чего им бояться-то?! В Омске им дрейфить незачем и некого. Здесь –  «все схвачено».  
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  Действительно, при завале судов делами по статье два-два-восемь (ст. 228.1 УК РФ) наулицах мегаполиса все та же  «свистопляска».  

  Рапортуем – много, а реальных улучшений как не было, так и нет.  Так и подмывает задать риторический для нашего случая вопрос: может, не там ищем,господа, может,  не тех «сажаем»?!  

  Впрочем, некогда нашим наркополицейским вступать в бесполезную дискуссию. У нихработа и повышение  «профмастерства».  
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  Как передают коллеги из «Коммерческих вестей», «В Омске прошёл второй этапрегионального конкурса профессионального мастерства на звание «Лучший попрофессии» среди сотрудников подразделений по контролю за оборотом  наркотиков УМВД»  

  И даже конкретизировали, в чем именно соревновались омские «борцы снаркпреступностью»:  «Опера выполнили ряд конкурсных теоретических и практических заданий, ответили навопросы по умению оказать первую медицинскую помощь пострадавшему,продемонстрировали навыки владения оружием (на фото) и боевые  приёмы самбо».  
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  Оказать помощь пострадавшему – это нужно и важно. Соглашусь. Пистолет,самооборона без оного – тоже занятия полезные.  Но причем тут…  НАРКОполиция?!  

  Может, там какая-то «заковыка» в том, что медпомощь оказывают при передозировке инужно знать какого именно запрещенного препарата?!  Скорость, афганка, баш, бардитура, бешенка,  барбадос…  

  Может, табельное оружие и приемы руками-ногами как-то иначе действуют на местныхнаркобаронов и наркодилеров?!  Может, нам просто забыли это объяснить, и здесь есть какая-то скрытая от рядовогогражданина  специфика?  

  Мне кажется, что чем дальше, тем вычурней и сногнаголовастей становится наша омскаяжизнь.  Вместо того, чтобы дружно, воспользовавшись "конкурсом", всем коллективом УНКвыйти в город и закрасить по скорому «наркотические» надписи (заоднопосоревноваться, кто быстрее и кто больше-!), вместо того, чтобы привести вСМИ статистику, кто из полицейских сколько кило наркоты и членов ОПГ-барыгобезвредил, нам рассказывают, по сути,  про… ГТО!  
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  Ладно, пресс-служба УМВД – у них работа такая, в преддверии грядущих публичных«разборок» успеть, куда надо, «постелить соломку», тем более, что проблема снаркотиками в Омске перезрела, а успехов не видно. Точнее, видно,…  не успехи.  

  Но неужели журналисты, редакторы авторитетного, как я считаю, издания не могутприкинуть «новость к носу» на ее соответствие реалиям или, наоборот,  на ее абсурдность?!  

  Я ничего не имею против сотрудников УМВД «Тимура УСЕНОВа, ЕрболатаКУЛЬЖЕБАЕВа, и Виталия ЕРМОЛЕНКО».  Возможно, а, скорее, без вариантов, они классные спортивные парни, но вопрос-то уменя, как у омича, в другом. И не к победителям, а к организаторам.  Где профмастерство по основному профилю?! Как специфика профессии отражена иотражена ли в конкурсе?! Почему об этом  ни слова?!    

  Может, меня, конечно, поправят, но как бы мы отреагировали на сообщение про«конкурс омских художников», где мастера кисти и полотна соревновались в… заточкекарандашей, в… скорости замеса палитры и в… дальности  метания мольберта?!  
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  Что-то такое «околопрофессиональное» веет и от «новостей» про омскуюнаркополицию.  Может, хватит нам всем «прятать голову в песок», «переводить стрелки»,«подтасовывать факты» и «забалтывать проблему»? Давайте, честно и всем миромвозьмемся и обсудим, что не так в нашем, омском, варианте «борьбы снаркопреступностью». И кто в этом виноват.  Чтобы понимать, что и как нам делать.  Дальше.  Александр Грасс,  независимый журналист  фото: редакции Омск-право.ру от 19.03.2019 г.

 9 / 9


